
番号

1 11 番議員 ①

②

2 9 番議員 ①

3 4 番議員 ①

②

③

4 7 番議員 ①

5 3 番議員 ①

②

6 5 番議員 ①

7 1 番議員 ①

②

③

指定管理に移行した施設の経営状況等を尋ねる

一　　　般　　　質　　　問

質問者 質問事項

町単独の米戸別所得補償施策の実施について

橋永　芳政

山口　純子

納税状況について問う

道路、橋梁、公共施設等の維持管理について

難関突破の日in銀座熊本館の開催の効果と今後の計画について問う

立山　秀喜

農業振興について問う

介護保険制度の改正について

井下　忠俊

鶴地　仁

国民健康保険の現状と課題について

境田　敏高

介護保険料について

立山　比呂志

南関町新型インフルエンザ等対策行動計画について

南関町地域懇談会について

待機児童の今後について

第５回 １２月定例会において、次の質問をされる予定です。

男女共同参画社会の推進と課題について
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8 2 番議員 ①

②

③

9 6 番議員 ①

②

防災意識の徹底について

杉村　博明

台風時の待機について

視察研修、観光客等をもてなす側の課題と対策について

打越　潤一

地域座談会・中学生との懇談会の課題と対策について

町制60周年について
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